

Département

ECONOMIE : AG de la CCI, le regard porté loin devant

La situation financière est saine... mais il convient de toujours s'interroger avec les modifications législatives et réglementaires sur l'évolution d'une structure. De même, pour préparer au mieux l'avenir, il est utile de « réunir plutôt que diviser », aussi autres temps autres mœurs désormais la Chambre de commerce et d'industrie territoriale 04 (CCIT) a entamé sa mue, notamment dans ses relations qui sont excellentes et partenariales avec l'Union des Entreprises. De même a-t-elle une convention d'objectif avec la Mission de développement économique (MDE).

Roland Gomez, le président de se réjouit itou, lors de l'assemblée générale sise la semaine dernière dans la magnifique salle de l'Etoile à Gréoux -les-Bains « du climat de confiance et de l'investissement des personnels qui jouent le match pour le gagner avec l'équipe élue à l'automne dernier ».

La CCIT s'est engagée dans une démarche volontaire de promotion territoriale notamment de concert avec les communautés d'agglo ou de communes « pour apporter via la MDE notamment une expertise et des pistes pour booster l'implantation d'activités ».

Sur le chapitre formation, avec la DLVA, il s'agira désormais de faire fonctionner au meilleur régime possible l'éco-campus de Sainte-Tulle dont les clés sont confiées en ce début juillet.



Le président de la CCIT04, Roland Gomez, s'est dit heureux « du climat de confiance et de l'investissement des personnels qui jouent le match pour le gagner avec l'équipe élue à l'automne dernier ».

De même, la CCIT envisage de délocaliser son antenne manosquaine de la zone Saint-Joseph vers les Grandes Terres où un bâtiment flambant neuf va être livré « la surface de l'antenne actuelle est disproportionnée par rapport à nos besoins » a-t-on pu entendre. Pour David Gehant, conseiller régional, « les territoires ont le droit et le devoir d'être forces de propositions, vous le faites très bien ici, vous êtes des acteurs impliqués dans le devenir du département et en cela je vous en félicite ». Des paroles... mais aussi des actes, puisque la MDE recevra 240 000 euros de la Région pour ses missions de développement et de recherche de nouvelles entreprises.

Le représentant du Préfet, Serge Ortis, de la direction des libertés publiques

et des collectivités territoriales retraçait l'histoire des CCI remontant jusqu'en 1599, et le premier bureau de commerce créé à Marseille, pour se placer ensuite dans un propos très actuel : « Monsieur le Préfet Bernard Guérin est très à l'écoute de vos actions et initiatives et se réjouit des relations efficaces et empreintes de confiance ».

Avant de laisser la place à l'ancien entraîneur de l'équipe de France de handball Claude Onesta ([voir haute-provenceinfo.com](http://voir.haute-provenceinfo.com)) pour une conférence sur le management des équipes, la CCIT a tenu une assemblée institutionnelle et formelle mais où transparaient la volonté, et l'envie d'aller de l'avant.

Jean-Luc ICARD